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马云正式布局圆周率币是真的吗？马云如何看待圆周率币？

马云正式布局圆周率币是真的吗？马云如何看待圆周率币？相信很多人都看到了马
云布局圆周率币的新闻，很多人都在疑惑马云正式布局圆周率币是真的吗？为了回
答大家&#039；困惑，让&#039；我们先来看看马云是如何看待圆周率币的。然
后继续探讨马云是不是真的在布局圆周率币。

马云正式布局圆周率币是真的吗？

其中一个服务器是阿里巴巴的，我分析了马云&#039；从这个超级节点开始的s布
局，和别人说的阿里巴巴高管完全不一样，只能代表个人行为。而阿里巴巴可以代
表马云。

由于篇幅有限，分析不太深。当然，腾讯也出现在了超级节点。如果以上分析正确
，那么马也在布局币。如果以上分析还不确定。那么下面的分析会让你眼前一亮。
昨天对于中国友来说最大的好消息就是项目方直接选择使用支付宝进行KYC认证。
大家都知道这次大会的项目方收集了很多视频建议，几十万。其中只有少数被项目
方采用并发表。而昨天提到的KYC方法几乎90%的内容都是关于如何使用支付宝到
KYC。所以我觉得支付宝有99%的可能进行KYC，支付宝接受了。那么微信也有90
%的机会被KYC使用。所以只要支付宝用于KYC，那么马云就是赢家。被中国友逼
着布局圆周率币。当然，马也是赢家，被迫布局圆周率币。
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